

Jahresabschlussbericht Volleyball Saison 2016/2017

Volleyball Damen SG TSV Westhausen/Wasseralfingen, A-Klasse 2 Ost

Wie letztes Jahr gab es wieder Veränderungen innerhalb der Westhausener Damenmannschaft. Da einige Damen der alten Mannschaft und die beiden Trainer aufgehört haben und andere noch in der Schwebelage standen, entschied man sich, mit den ebenfalls zu wenigen Wasseralfinger Damen zu fusionieren. So startete die neue Spielgemeinschaft TSV Westhausen/Wasseralfingen mit dem neuen Trainer Daniel Lenz motiviert in die Saison.

Leider fiel es den Damen in der entstandenen Konstellation nicht immer leicht, die mögliche Leistung abzurufen. Nach einem soliden Platz im Mittelfeld letztes Jahr hat die Spielgemeinschaft seither nur fünf Siege erzielen können und muss deshalb nun in den letzten beiden Spielen auswärts gegen Schnaitheim und Eislingen um den Klassenerhalt kämpfen. Schön waren die vielen Zuschauer, Familie, Freunde und Bekannte, aber auch Volleyballinteressierte, welche an den Heimspieltagen die Damenmannschaft tatkräftig unterstützt haben.

Die Mannschaft trainiert abwechselnd mittwochs in Westhausen und freitags in Wasseralfingen.



Oben v.l.n.r.: Franziska Dauser, Lucia Venus, Mona Brenner, Vera Granitzer, Melanie Thum, Bettina Lipsz, Sarah Saam, Jenny Klor, Daniel Lenz (Trainer)

Unten v.l.n.r.: Julia Grunwald, Mirjam Wittek, Amelie Kiener, Franzi Thum, Carolin Hoffmann, Pia Wist, Andrea Oppold

Es fehlt: Anna Frank

Volleyball Mixed (2 Frauen, 4 Männer), D6 Ost

Nach einer durchaus erfolgreichen ersten Saison letzten Jahres, in der man den dritten Platz erkämpfen konnte, stellte sich die Mixed-Mannschaft in dieser Saison wieder den bekannten Gegnern. Nun darf sie, nach nur zwei verlorenen Spielen, am letzten Spieltag um den Aufstieg in die C-Klasse Ost kämpfen, was ein riesiger und unerwarteter Erfolg wäre!

In der unabhängigen Pokalrunde hat die Mannschaft schon die fünfte Runde erreicht und kann sich auch über Siege gegen höherklassige Mannschaften freuen.

Unsere Mannschaft besteht aus vier Frauen, auch aus der aktiven Damenmannschaft, und sechs Männern, alle unterschiedlichen Alters, was das Ganze noch interessanter macht.

Unsere Spielerinnen: Andrea Oppold, Mirjam Wittek, Bettina Lipsz und Franziska Dauser

Unsere Spieler: Christoph Ruck, Christian Müller, Philipp Müller, Gunter Kleemann, Michael Hahn und Falko Thoma

Trainiert wird immer donnerstags und, je nach Bedarf, sonntags.



Oben v.l.n.r.: Christian Müller, Philipp Müller, Falko Thoma, Gunter Kleemann, Christoph Ruck

Unten v.l.n.r.: Mirjam Wittek, Michael Hahn, Andrea Oppold, Bettina Lipsz

Es fehlt: Franziska Dauser



Mixed-Mannschaft während eines Pokalspiels

Hobbyvolleyball

Auch die Westhausener Hobbys trafen sich regelmäßig Donnerstagabends, um sich hart umkämpfte Ballwechsel zu liefern. Dabei standen aber immer der Spaß und die Geselligkeit im Vordergrund, was auch abseits des Spielfelds der Fall war. Hervorzuheben ist auch die Beteiligung an diversen Hobby-Turnieren, bei denen die Hobbys gute Plätze erzielen konnten. Freuen konnte man sich aber auch über immer willkommenen Zuwachs. Trainiert wird immer donnerstags ab 20.00 Uhr in der Wöllersteinhalle.

Im Mai wird wieder das allseits bekannte Mitternachtsturnier stattfinden.